

# Justus Thorau und die Bösewichte

KURPARK CLASSIX

Justus Thorau übernimmt die Aufgabe als kommissarischer Generalmusikdirektor bei den Kurpark Classix Anfang September. Und für die drei Programme, die er leitet, haben er und sein musikalisches Team sich etwas Besonderes einfallen lassen. Denn dieses Mal stehen nicht die Primadonnen und Opernhelden im Rampenlicht, sondern die Bösewichte. Die Musik, die bald im Park erklingt, wird weitaus düsterer, brutaler und imposanter, als man es kennt. „Aber es wird kein Krach-Bumm-Konzert“, sagt Thorau. Vielmehr wollte er einfach mal etwas anderes auf die Bühne bringen.

► SEITE 21

